## Offener Brief an alle Parteifraktionen

Wir wünschen Ihnen einen schönen guten Tag,

durch einen Artikel im Kronberger Boten mussten wir erfahren, dass der Standort, auf dem vom Reitclub Kronberg seit über 30 Jahren genutztem Gelände, gefährdet ist. Da sich sicher nicht alle von Ihnen ein genaues Bild von uns, unserem Verein und unserer Arbeit machen können, möchten wir dies zum Anlass nehmen und uns vorstellen.

## **Das sind wir ... wir sind** kein elitärer Reitverein,

**Wir Sind** ein Kinder- und Jugendreitverein, der unseren jugendlichen Mitgliedern einen Ort bietet, an dem sie genau das lernen, was von Politik und Gesellschaft so gern eingefordert wird: Eigenverantwortung, soziale Kompetenz und Pflichtbewusstsein.

Unser Konzept funktioniert auf ganz einzigartiger Weise fast ausschließlich durch und mit den Kindern und Jugendlichen, welche nicht nur die Verantwortung für ihre Pflegepferde übernehmen. Zuerst als Helfer/-in, später auch als Reitlehrer/-in sind sie ein wichtiger Bestandteil im Reitschulbetrieb unseres Vereins. Selbstvertrauen, soziale Fähigkeiten, Organisation und Struktur sind nur einige Attribute unserer Arbeit im Team.

Hier findet sowohl ein regulärer Reitunterricht, an sechs Tagen mit 4 Gruppen von bis zu 6 Kindern stattfindet, als auch das therapeutische Reiten mit Kindern mit verschiedenen Einschränkungen. Wir sind ein gemeinnütziger Verein und möchten Kindern aller sozialen Schichten das "Glück auf dem Rücken der Pferde" ermöglichen. Der Verein und das Gelände gibt den Jugendlichen und Kindern Raum, Freiheit und Ruhe. Hier finden sie Abstand zum stressigen Alltag, der mit Terminen durchgetaktet ist. Hier finden sie einen Ausgleich zum täglichen Druck durch Schule und Elternhaus, es entstehen viele Freundschaften die bleiben. Der Reitclub Kronberg e.V. bedeutet viel mehr als nur eine Stunde Reitunterricht in der Woche.

Unser Sommerfest zum 30.- jährigen Bestehen war ein Treffen von tollen Menschen, die durch den Verein geprägt wurden. Sie haben ein Großteil ihrer Kindheit und Jugend hier verbracht und sagen selbst; "Das war die schönste Zeit". Viele von ihnen sind uns weiterhin verbunden und sind mit ihren Kindern in zweiter Generation im Verein.

Die Verwaltung und Organisation des Vereins wird komplett ehrenamtlich geführt.

Bei der Betreuung unserer 11 Pferde können wir uns auf unsere drei langjährigen, festangestellten Mitarbeiter verlassen.

Bitte nehmen Sie sich vor weiteren Entscheidungen Zeit uns kennen zulernen.

## Sie sind herzlich willkommen.

Viele Grüße.

der Vorstand vom Reitclub Kronberg e.V.